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• Producción do locho será Incrementada 
El Lic. Carlos Borj a Letona, presidente de 
PROLECHE, dice se espera Incrementar la 
producción de leche y carne en el pals, mediante 
una mejor nutrición y menejo en el ganado . 
• 2 subversivos muertos 
La muerte de dos subversivos en combates ocurridos 
en Estanzuelas y Berlln, departamento de Usulután, 
reportó ayer el COPREFA. (lnf. Pág. 15) . 
• Erradicarán Mosca del Mediterráneo 
A ciento veinte y cinco millones de dólares ascienden 
las pérdidas que en cuatro años, ha sufrido El 
Salvador, en cultivos arruinados por la plaga de la 
Mosca del Mediterráneo. (Inf. Pág. 58) . 
• Crímenes y secuestros 
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Lic. Carlos Borla letona 

Dos personas asesinadas y cinco secuestradas por 
los grupos terroristas durante las últimas 
veinticuatro horas en varios puntos del pa!s, 
Informa el COPREFA. (lnf. Pág. 84). 

• Anuncian cambios en Economía 
Cambios estructurales en el M1n1sterlo de Economla 
para " volverlo más funcional para que deje de ser 
un simple tramitador y se convierta en agente de 
cambio" anunció el titular, Ing. José Ricardo 
Perdomo. (Inf. Pág. 3) . 

• Solución problemas comunales 
Lideres comunitarios y técnicos d~ la Educación, 
buscan la participación colectiva, para resolver 
problemas de las comunidades marginales. 
(In!. Pág. 33). 

• Obispo condona ataques 
El obispo de San Salvador, monseñor Gregorlo Rosa 
Chávez, hablando a nombre del titular monseñor 
Arturo Rivera Damas, condenó las campañas de 
bolcots a los transportés. (lnf. Pág. 60). 

• Mueren 4 subversivos 
Un enfrentamiento ocurrido cerca de Zacatecoluca 
dejó como saldo la muerte de cuatro subversivos, lng. José Ricardo Perdomo 
Informó ayer el Destacamento MUltar de Ingenieros. 
(lnf. Pág. 3). 

• Comentario para Soyapango 
La Sra. Rosario Rivera de Sánchez, alcaldesa de 
Soyapango, Informa sobre las gestiones para 
comprar un terreno de tres manzanas, donde se 
construirá el moderno Cementerio Jardln. El actual 
cementerio ya no tiene cupo. 
• Manual do Auditoría a cooperativas 
Con el objeto de adecuar los procedimientos de la 
audltor!a cooperativa, a las polltlcas de vigilancia y 
fiscalización del INSAFOCOOP, se Inauguró ayer un 
seminario sobre análisis e Interpretación de esa 
materia. (lnf. Pág. 39). 

• Atención a casos do menores 
Sesenta y nueve casos de menores abandonados y 
desaparecidos ha atendido el Consejo Salvadoreño 
de Menores desde enero hasta la segunda quincena 
de diciembre del presente año, Informa la Oficina de 
Comunicaciones de dicha Institución. (lnf. Pág. 3). Lic. Rosario Rivera de Sánchez 

Editoriales 
• Promueven comercio navideño 
Con mucho entusiasmo a pesar de las adversas condiciones en que se 
desenvuelve la vida en el pais, el comercio capitalino ha entrado de lleno 
en la promoción de las ventas navideñas. Tradicionalmente esta 
temporada ha significado un Importante volumen de ventas, que 
recompensa periodos de menor actividad en el resto del año. 
(Información Pág. 7). 

Un día en nuestra historia 
·• So proyecta nueva empresa eléctrica 
(Martes 16 de diciembre 1936). Se presentó a la Asamblea Nacional 
Legislativa, la proposición para establecer en la República, una empresa 
de energia eléctrica que pueda prestar servicio en los departamentos de 
Occidente y en la capital. La base económica de esa negociación será de 
un millón 700 mll colones. 
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Impuesto de Soberanía 
calificado de 'argucia' 

"Aprovechar la defensa de nuestra so
beranla para crear un nuevo Impuesto 
que dal\ará aún más a nuestro pueblo, es 
una argucia más del actual gobierno''. 

"Todos los salvadoreños estamos dis
puestos a defender nuestra soberan!a; 
todos estamos en esa lucha porque somos 
patriotas, Igual que la Fuerza Armada", 
manifiesta el Dr. Armando Calderón Sol, 
diputado de ARENA. 

Es una argucia del gobierno, agrega, 
porque se aprovecha de esa circunstan
cia, para crear un Impuesto que va a 
pasar al tondo general de la nación y que 
vendrá a ser un refuerzo presupuestarlo 
que no fue previsto por la mala adminis
tración del Ing. Duarte y del gobierno de 
la República, es un Impuesto que no res
ponde al momento que se está viviendo y 

que deprimirá aún más la economla de la 
nación y por lo tanto, no defenderá nues
tra soberanla y por el contrario, será un 
Impuesto de complicidad para la entrega 
de ella. 

Actitud responsable 

Esperamos, añade, que la Corte Supre
ma de Justicia sepa responder con agili
dad y rápidamente, con la justicia que le 
señala la Constitución, el recurso de am
paro que el Dr. Antonio Rodrlguez Porth 
ha Ptesen)ado1 apttj .!lila, para que el re
curso no se duerma en la gaveta /deila 
Sala de lo Constitucional. 

Los magistrados deben de entender que 
tienen ante si algo que se debe responder 

-Pasa a la página 80--

Diciembre negro habrá si 
aprueban los impuestos 

"Sila Asamblea aprueba el nuevo pre
supuesto y el paquete de Impuestos antes 
de fin de año. los salvadoreños tendremos 
un diciembre negro". 

El Lic. Ricardo Alvarenga Valdivleso, 
de ARENA, expresa lo siguiente: 

Hoy. en la Comisión de Hacienda y Es
pecial del Presupuesto oiremos a los mi
nistros de Planlflcaclón, Economla, Agri
cultura, Hacienda y Presupuesto y al 
presidente del Banco Central, para saber 
sus argumentos. que son los del Gobierno, 
sobre el Presupuesto de 1987 y el nuevo 
paquete de Impuestos, aunque sabemos 

que algunos de ellos tiene opinión contra
ria a que se decreten. 

Cien millones 

Los cien colones de aumento para los 
empleados públicos, dice, sumarán cien 
millones de colones al año. El aumento 
del Presupuesto es de 125 millones con 
relación al del año pasado, de manera que 
si se evitara este aumento, el presupuesto 
podrla balancearse. 

Es dlflcü poHtlcamente evitar esto, 
-Pasa a la página 23-

Donativo chileno p_ara 
reconstruir 2 Centros 

Para reconstruir los centros de salud 
de Ciudad Delgado y Mejicanos, el emba
jador chlleno entregó al Mlnlsterlo de Sa
lud Pública 250 mU colones. 

El Sr. Manuel Cortés Jarpa, a nombre 
de su pueblo y gobierno, llevó ante el 
ministro de Salud, Dr. Benjamln Valdés 
h .. la documentación correspondiente que 
firmaron ambos y por medio de la cual, 
se legaliza el compromiso de reconstruir 
los establecimientos de salud menciona
dos. 

El valor de la donación es de 50 mU 
dólares (250 mll colones) y es la primera 
que se concretiza, de todos los ofreci
mientos hechos por los paises amigos, di
ce el m1nlstro Valdés. 

Al final de la firma de documentos, el 
Embajador, que llegó acompañado del 
Cónsul chüeno en nuestro pals, Sr. Rafael 
Puelma, entregó una nota por medio de la 

cual se autoriza el Inicio de los trabajos 
de reconstrucción para un periodo no ma
yor de tres meses. 

El Arq. Orlando Cruz Reyes, del Depar
tamento de Ingenleria del Ministerio de 
Salud Pública y Asistencia Social, lnfor
ma..que en la reconstrucción del servicio 
de salud de Ciudad Delgado, se Invertirán 
unos 180 mll colones y en el de Mejicanos 
30 mll colones. En total, serán beneficia
dos unas 210 mll personas residente en 
ambos lugares. 

El embajador Cortés Jarpa, dljo que el 
pueblo y gobierno chüeno, están profun
damente conmovidos por la tragedia que 
afrontó el pueblo salvadoreño y que, des
de el primer momento que se supo sobre 
la misma, Inmediatamente Chlle envió 
ayuda en medicamentos con un valor 
aproximado de cinco millones de colones. 

-Foto de LA PRENSA porPay6n. 
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